

FEUERWEHRLEITUNGSBEWERBE

2015

Auftakt des heurigen Jahres war der Kuppelbewerb in Unterstinkenbrunn bei dem 5 der 11 Kameraden teilnahmen, und sich den Wanderpokal mit einen Startplatz für 2016 sicherte.



An den Wochenenden von 30.05. bis 20.06. bestreitende die Wettkampfgruppe Gnadendorf diverse Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerbe

- **Wolkersdorf:**



- **Enzersdorf:**



- Ottenthal:



Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Mank, von 03.07. bis 05.07.2015,
bei dem die Wettkämpfer in Bronze antraten und den **388. Platz** von 665 Teilnehmenden Gruppen belegten.



FM Hauser Florian verdiente sich somit sein Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze.

Abschliessend wurde der 1. Leiserberge Kuppel Cup in Ernstbrunn besucht

